

Rotary



八尾ロータリークラブ会報

2021
vol.61
No.7

8/25



国際ロータリー テーマ

**奉仕しよう
みんなの人生を
豊かにするために**

国際ロータリー 会長 シェカール・メータ

SERVE TO CHANGE LIVES

八尾RCバナーの主旨
「我々のクラブは、若いも若きも
相手を敬愛し、和気あいあい、
楽しいクラブライフを送っている
ことが誇りであります」

八尾ロータリークラブ テーマ

ロータリー活動を通じて

『みんなに希望と笑顔を! そしてロータリアンの成長!』

会長 田中 康正

第2889回 例会 プログラム

- 開会 「点鐘」
- ロータリーソング 「我らの生業」
- ゲストの紹介
ウアール, ミナ ミネア アレクサンドラ様
- 出席報告
- その他の報告
- 会務報告 「会長の時間」「幹事報告」
- SAA報告 ニコニコ箱
- 卓話 「私を語る」
浦上 健司 会員
倉角 和弥 会員
- 閉会 「点鐘」

■卓話予告

- 9/1 一般社団法人SDGsアントレプレナーズ
青柳仁士様
- 9/8 広報委員会

- 9/15 メディポリス国際陽子線治療センター
田中耕太郎様
- 9/22 八尾市長 大松桂右様

会長の時間

新型コロナウイルスの濃厚
接触者となっしまい、本日は
Zoomでの出席とさせていただ
いており、申し訳ございませ
ん。



改めて新型コロナのおそろしさを感じるとともに、
危険が身近に迫っていることを実感しています。皆
様もどうぞ、気をつけてください。

また長引く大雨により、各地で災害も発生してい
ます。こちらもご注意ください。

幹事報告

▼24日に地区のインターアクト合同会議がZoomで開催され、宮川会員に参加いただきます。

▼次回25日の例会も、会長はZoomでの参加となります。

▼松原天然温泉youゆ〜様から優待券をいただいています。ご希望の方は会場後方にご用意しております。



その他の報告

▼国際奉仕委員会・藤田 隆司 委員長

本日例会後、国際奉仕委員会を開催します。委員会の皆さまは、ご出席をよろしくお願いいたします。

▼佐々木 洋 会員

先週の例会で皆様にご協力をお願いしましたことろ、多数の皆様にご賛同いただきました。ありがとうございます。

ロータリーの友紹介

▼クラブ広報委員会・谷口 善紀 副委員長

今月は、会員増強・新クラブ結成推進特別月間です。RI会長メッセージでは、会員増強のビジョンについて説明されています。特に若い世代と女性の入会を呼びかけておられます。



また特集記事では、ロータリー衛星クラブについて紹介されています。当地区にも「大阪南なみはや」と「大阪中央ミレニアルズ」「東大阪東フューチャー」と3つの衛星クラブがあります。各クラブ会員からのメッセージなども掲載されています。

このほか、5月にオンラインで開催された日本のロータリー100周年の記念式典が紹介されています。祝う会の千玄室委員長(京都RC)の基調講演など

が掲載されています。

卓話

「私を語る」

▼出口 貴士 会員



7月にこの八尾RCに入会させていただきました。私は1981年、東大阪市の生まれです。妻と子どもが3人います。子どもの頃は剣道とピアノを6年間、やっておりました。

若い頃はいろいろな職業を経験し、仕事が続かないこともありましたが、地元の青年団活動にも参加していました。ここでは盆踊りや川掃除のほかにも、夜警活動などを経験し、仲間の大切さも学びました。これが現在に至るまで、私の価値観の軸となっています。

そして、23歳のときに不動産業に出会いました。エイブルに就職、当初は未経験のため営業成績はあまり芳しくありませんでしたが、この仕事に取り組んできました。

やがて子どもを授かり、結婚を決意したことが、人生のターニングポイントになりました。

素直、プラス思考、勉強家を信条とし、28歳のときには住吉区のあびこで店長に昇格しました。しかしその後、自分の失態により退職することに。

やがて知人の家主さんから店長として誘われ、結局は代表取締役としてこの会社を引き継ぐことになりました。各地で支店を開設していき、今年10月には7店舗目をオープンする予定です。

過去と他人は変えることできないが、未来と自分を変えることができる、と信じております。これからも社員とその家族を幸せにするために、頑張ってい

きたいと思っております。

八尾RCでも皆様とともに成長させていただきたいと考えておりますので、今後ご指導、ご鞭撻のほど、よろしくお願いいたします。

▼加藤 優 会員



(株)プラストという会社を経営しております。1981年生まれで、今年で40歳になります。8月に入会させていただき、今日でまだ2回目の例会出席ですが、いきなりこのようなお時間をいただき、恐縮しております。

私は学校を卒業後、大阪トヨタ自動車に入社。まずは整備士として7年間、働きました。その後、営業へと配属が変わりました。最初は営業の経験も全くなく、戸惑いましたが8年間、頑張りました。

やがてその後の人生についてもいろいろと自分なりに考えるようになり、独立することを決意しました。社名は「常に挑戦したい」という意味で、プラstryか

ら命名しました。

2018年2月に設立し、ペットフードやケア用品メーカーとしてスタートしました。犬たちにとって本当に望ましい食事について考え、合成栄養素や合成保存料を使わないドッグフードを作ったのですが、最初はなかなか売れずに困りました。

自分では良いものを作ったつもりでしたが、「値段が高い」「賞味期限が短い」などの理由で商品をお店に置いてもらえず、在庫が山のように積み上がりました。賞味期限は通常商品の半分、およそ半年ぐらいいかもたないこともあり、「なかなか売りにくい」などと言われました。

そこでどうしたものかと考え、商品を積み込んで、自分で車を運転し、全国を売り歩くことにしました。チェーン店ではなく個人経営のドッグサロンなど、230店舗ほどを回りました。そしてある展示会に出品したことがきっかけで、お客様に興味を持ってもらえるようになりました。

最近SNSで取り上げられることもあります。良質な材料を使っていますので、犬の目のまわりが赤くなる「涙焼け」がなくなる、などと評判になっています。現在の製品は人間の食品として製造しているため、管轄省庁もややこしくなり、製造工程も難しいことから、受注に生産が追い付かなくなってきました。

当社の製品はリピート率が高く、お客様が離れないのが特徴です。おかげで今まで継続できたと思っています。





注文も増えてきたため、生産を増強しています。当初は月産わずか20kgからスタートしたのですが、今月は7トンを生産する予定です。このチャンスを、これからもいかしていこうと思っています。

また当社ではこのほかにも最近、カー・コーティングやウェブ制作の事業も始めました。御用がございましたら、お声をかけていただければうれしく思います。これからもどうぞ、よろしくお願いいたします。

ニコニコ箱

▼田中会長 本日も例会出席ありがとうございます。本日の卓話者、出口会員、加藤会員よろしくお願います。楽しみにしていました。宮川会員、先日の抗体、PCR検査キットわけていただき大変助かりました。

▼児林副会長 本日、出口会員、加藤会員、私を語る よろしくお願います。

▼新宮幹事 「コロナ」気を付けて下さいネ。出口会員、加藤会員、「私を語る」頑張ってください。楽しみにしています！！

▼寺坂会員 コロナ、なかなか治まりません。注意しましょう。

▼池尻会員 会長はやく・・・待ってます。

▼山本(勝)会員 ①池尻様、野球道具カンパ頂きまして、ありがとうございます。

出席報告

月日	会員数	出席	うち出席規定 適用免除者	出席率	マーク アップ	確定 出席率
7/28	67	39	9	72.22%	1	74.07%
8/4	67	42	10	76.36%		
8/18	67	44	9	81.48%		

②菅野さん、新宮さん、野村さん、大変お世話になりました。ありがとうございました。

▼菅野・松井会員 写真有難う。

▼吉田会員 誕生内祝い。早退お詫び。

▼宮川会員 出口さん、加藤さん、私を語る 宜しくお願います。

▼西村会員 長～い雨ですねえ。

▼富田会員 良い事が有ります様に！

▼福田会員 大雨でしたね！

▼藤田会員 本日例会後、国際奉仕委員会を行います。委員の方よろしくお願います。出口さん、加藤さん、楽しみにしています。

▼北野会員 あっという間に70才になりました。古稀のお祝いありがとうございます。もう少し頑張りたいと思います。誕生内祝い。在籍内祝い。

▼大橋会員 むしあつく、残暑厳しくなりますので、体調管理宜しくお願致します。誕生内祝い。

▼佐々木会員 大阪病院学会広告協賛ありがとうございました。コロナ増加しつつあります。御自愛を！！

▼鍋島会員 出口さん、加藤さん、本日よろしくお願います。

▼福村会員 前回の欠席のお詫びです。例会欠席お詫び。

▼谷口会員 大雨被害に見舞われた皆様にお見舞い申し上げます。

▼原田会員 これからもよろしくお願います。在籍内祝い。

▼竹中会員 何も無い盆休みでした・・・

▼出口会員 貴重な15分、ありがとうございました。今後とも、何卒よろしくお願います。写真有難う。